

Bio Farma Raih Gold Rank Pada Asia Sustainability Reporting Rating 2019



(Bali, 23/11) National Center for Sustainability Reporting (NCSR) menggelar Asia Sustainability Reporting Rating (ASSRAT) di The Westin Resort Nusa Dua Bali. Penyelenggaraan konferensi yang berkolaborasi dengan Ikatan Praktisi Keberlanjutan Berserikat (IPKB) ini, diawali dengan penyerahan Trophy (ASSRAT) kepada perusahaan - perusahaan terbaik yang telah berhasil mengkomunikasikan kinerja keberlanjutan kepada pemangku kepentingan melalui laporan keberlanjutan.

Bio Farma sebagai produsen vaksin & antisera yang bertransformasi menjadi perusahaan life science di Indonesia, kembali mendulang prestasi yaitu meraih “Gold Rank” in the Asia Sustainability Reporting Rating 2019. Penghargaan diserahkan langsung oleh Michele Lemmens, Regional Head ASEAN Hub at Global Reporting Initiative (GRI) dan diterima oleh Direktur Keuangan & Mitra Bisnis Bio Farma, I.G.N Suharta Wijaya.

Ini adalah penghargaan tahun ke 15 yang dilakukan NCSR. Sampai dengan tahun 2017 kita menyebutnya sebagai Sustainability Reporting Award tetapi sejak tahun 2018 kita merubah sistemnya dari Award menjadi Rating, ujar Prof Eko Ganis Ketua IPKB.

“Bagi kami laporan keberlanjutan merupakan hal yang penting dalam mempertanggungjawabkan bisnis yg kami jalankan kepada publik, terutama menunjukkan kepedulian perusahaan terhadap lingkungan, sosial & pelestarian” ujar Suharta.

Menurut Ali Darwin, Direktur Eksekutif NCSR, sejak tahun lalu, sistem tersebut dirubah menjadi Pemingkatan (Rating). Pesertanya bukan hanya saja dari Indonesia, tetapi juga dari negara - negara lainnya di Asia, maka brand name yang kita pakai adalah “Asia Sustainability Reporting Rating”, ini merupakan satu - satunya sistem pemingkatan laporan keberlanjutan yang ada saat ini.

ASRRAT 2019 dihadiri pula oleh Prof Bambang Permadi Soemantri Ph.D, Menteri Riset & Teknologi RI. Dalam sambutannya menyampaikan bahwa perusahaan harus menyampaikan 3 bottom lines dalam laporan keberlanjutan yaitu profit, people, planet. Selain itu dampak lingkungan dan sosial dari perusahaan dan pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs). ASRRAT diikuti oleh 50 perusahaan terdiri dari 41 perusahaan Indonesia, 2 perusahaan Bangladesh, 3 perusahaan

Malaysia, 2 perusahaan Singapur dan 2 perusahaan Filipina.

---0000---

Untuk informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications.

Bio Farma

Email : iwan.setiawan@biofarma.co.id

62 22 2033755 ext 37431

www.biofarma.co.id

twitter : @biofarmaID

Instagram :@biofarmaID

Bio Care : 1500810